# DETENIDA POR PENSIÓN PODRÁ CELEBRAR EL CUMPLEAÑOS

# ELMEJOR REGALO ES I A I IREDTAN



#### ROBERTO ACOSTA D.

racosta@lateja.co.cr

Evelia Jiménez Castillo recibió por adelantado el mejor regalo de cumpleaños de su vida: recuperar la libertad.

Ella cumple 40 este lunes y podrá celebrarlo con la familia en San Joaquín de Nicova.

Un empresario cartaginés, de apellido Brenes, pagó al final de la tarde del jueves los ¢60 mil que la



## **CREO QUE...**



#### LADINA DENOTH SANTA CRUZ

"Admirola voluntad de las personas que ayudaron a la señora".

#### LUZ ABARCA NANDAYURE

"Esperoque el señor sea consciente y retire la pensión, él puede mantener a su hijo".



#### RAMÓN MONTIEL

NICOYA





mujer debia de la pension de su expareja.

"Esta será la celebración de cumpleaños más bonita de mi vida. El poder salir tan rápido, cuando yo menos lo esperaba y compartir con mi familia y amigos en mi casa es algo muy valioso", dijo Evelia.

Sorpresiva salida. A las 10:45 de la noche del jueves, una policía de la cárcel El Buen Pastor, en San Rafael Arriba de Desamparados, le dijo a Evelia que alistara sus cosas porque había quedado en libertad.

"Pensé que él (la expareja) había pagado la pensión para sacarme y hacerme algo malo", comentó la mujer.

Evelia estuvo encerrada desde el viernes 20 de febrero en el centro penal e hizo una huelga de hambre hasta el miércoles pasado.

"No probé ni agua, ni comida. Esto que yo he pasado es muy duro e injusto", agregó.

Su voz se quebró y las lágrimas se le salieron cuando se le preguntó si fue la experiencia más fea de su vida. Suspiró y el silencio se alargó



Empresario cartaginés muy molesto por detención

### "Se la pagaría hasta tres veces"

→ ROBERTO ACOSTA D. racosta@lateia.co.cr

Es quitado para las fotos, pero sí autorizó publicar su apellido.

No quiso jugar de vivo ni rajar por su buena acción, simplemente hizo lo que creyó mejor.

"Uno no tiene porqué andar contando estas cosas. Creo que era lo correcto y lo volvería a hacer. Si tengo que pagarle tres meses más de pensión para que ese hombre no la moleste, lo hago", dijo el empresario, de apellido Brenes.

Este buen samaritano contó que ha pasado por momentos dificiles y que siempre ha habido personas que le tendieron la mano sincondiciones.

"Uno quisiera que este mundo

no fuera tan materialista. Yo para nada soy apegado a las cosas. Le he dicho a mi familia que si tengo que venderlo todo para darles de comer, lo haría", afirmó.

NICOYA

"Elproblema

tieneque

resolverlo

la cárcel".

paraqueno vuelvaaira

Brenes desea que Evelia Jiménez pueda salir adelante después del trago amargo que tomó. "Sería bonito que los dos podamos conversar un día sobre todo esto", dijo.

por varios minutos hasta que retomo el aire.

"Escuché cosas horribles en la cárcel. Tuve una compañera de celda que fumaba mucho por las noches y el humo me ahogaba, casi no podía dormir", contó.

**Quiere conocerlo.** Evelia quiere darle las gracias personalmente al buen samaritano que le tendió la mano en este dificil momento.

"No tengo palabras para agradecerle que me haya sacado de allí. Es un ángel que Dios me envió", dijo esta madre nicoyana.